

## **Taróscopo 14 de marzo de 2022.**

Aries.

Cuida tus impulsos internos y esos deseos y pasiones bajas pues podrías ponerte el pie ante nuevas maneras de sentir y pensar ante el desarrollo que puedas tener internamente hoy.

(Sota de Bastos, As de Copas y As de Espadas)

Tauro.

Debes de mantener una voluntad fuerte y activa para que puedas generar dentro de ti emociones poderosas que te permitan anteponerse a las voluntades de otros que quieran opacar tu fuerza y energía.

(7 de Bastos, 9 de Copas y 5 de Bastos)

Géminis.

Debes de ser muy ferviente y activo para que puedas ir con toda tu pasión a realizar las actividades que requieras hacer; para ello escucha tu intuición y utiliza los medios y herramientas que cuentas para ayudarte.

(El Hierofante, Rey de Bastos y El Mago)

Cáncer.

Hoy va a ser un día muy productivo y lleno de buena energía para ti, solo cuida de hacer que tu voluntad sea puesta en acción en aquellos proyectos que desees instaurar y la buena suerte estará a tu favor.

(La Fortuna, 2 de Discos y el Carro)

Leo.

Será mejor que no hagas caso a lo que las personas a tu alrededor puedan estarte diciendo y enfoca tu energía en tus proyectos personales o profesionales en donde tienes mucha fe puesta.

(Sota de Espadas, Rey de Copas y Caballero de Bastos)

Virgo.

Hoy podrás fluir muy alegremente en tus actividades del día y las harás con mucha diligencia y rapidez, lo cual te hará sentir útil y eficiente generando en ti mucha seguridad y confianza.

(4 de Copas, 3 de Copas y Rey de Espadas)

Libra.

Vas a ser muy inteligente y perspicaz para poder llevar a cabo buenas negociaciones y desarrollos para que puedas mejorar y hacer crecer tus actividades económicas mediante tu creatividad.

(6 de Espadas, Reina de Discos y La Emperatriz)

Escorpión.

Debes de aferrarte a tu voluntad y tu fuerza interna ante las posibles palabras negativas que puedas estar recibiendo de gente que no te tiene estima; pues de lo contrario podrías entristecer mucho.

(5 de Copas, 8 de Espadas y As de Bastos)

Sagitario.

Estarás demostrando su dominio sobre de ti muy poderoso al cuidar la energía mental, emocional y espiritual en ti para poder dar un nuevo comienzo a esos proyectos que tienes en mente.

(2 de Bastos, El Mundo y Reina de Copas)

Capricornio.

Debes de cuidar mucho tus pasiones y lo que estas pueden generar en ti desde una óptica negativa; mantén fuerte tu centro emocional para que siempre busques lo mejor y positivo para tus actividades.

(4 de Bastos, 7 de Copas y 6 de Copas)

Acuario.

Es un buen día para detener el tren de vida y reflexionar sobre aquellas cosas negativas que ya no quieres más en tu vida y buscar una manera de poder transformarlas para algo positivo en tu día.

(La Estrella, El Colgado y El Diablo)

Piscis.

Si logras cuidar las ideas negativas y todo aquello nocivo dentro de tu mente que se pone en tu contra; podrás encontrar la luz dentro de tu corazón y con ello guiar tus pasos para mejorar tu cuerpo y economía.  
(10 de Discos, El Ermitaño y 10 de Espadas)